

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 17.04.2018

Bunter Themengarten aus Wernigerode wird Hingucker auf der LAGA Burg

Am 21. April 2018 öffnet die Landesgartenschau in Burg ihre Pforten. Auch Wernigerode präsentiert sich dort mit einem Themengarten entlang des Weinberges.

Die Städte Aschersleben, Bad Dürrenberg, Ballenstedt, Bernburg, Blankenburg, Dessau-Roßlau, Halberstadt, Magdeburg, Quedlinburg, Sangerhausen, Wernigerode und Zeitz werden sich jeweils mit eigenen Beiträgen auf der Gartenschau präsentieren. Dies wird in der Form der so genannten „Städtegärten“ erfolgen. Jeder der Städte gestaltet einen eigenen kleinen Themengarten. Bei der Auswahl der Farben, Formen, Pflanzen und Gehölze waren den Planern dabei keine Grenzen gesetzt. „Wernigerode präsentiert sich als Referenzstandort der „Kommunen für biologische Vielfalt“ auf der Landesgartenschau in Burg. Die Vielfalt der Natur wird in dem Themengarten, mit dem die Stadt Wernigerode auf der Landesschau vertreten sein wird, deutlich zu erkennen sein.“, so Frank Schmidt, Sachgebietsleiter Grünanlagen, der den Wernigeröder Beitrag in roten und weißen Farbakzenten konzipierte. „Dies betrifft die Flora, aber auch die Fauna des Harzes.“, so Frank Schmidt, der gerade mit seinem Team aus dem Sachgebiet Grünanlagen den Themengarten fertigstellt.

Die Städtegärten sind entlang des „Weinbergs“ auf der Gartenschau zu finden. Dies ist nur eine von insgesamt 4 großen Arealen, die die Stadt Burg mit einem bunten Band aus Erlebnis- und Wechselflorflächen, Spiellandschaften, Zeitfenstern und Aktionsflächen zu neuem Glanz verhelfen.

BU: Frank Schmidt mit dem Team aus dem Sachgebiet Grünanlagen stellt gerade den Themengarten in Burg fertig © Frank Schmidt